

ultraMEDIC[®]

**SPEZIALTRAGEN
SPECIAL STRETCHERS**



ultra **RESCUE-CHAIR** -Serie
-Series

TRAGE-/RETTUNG- UND EVAKUIERUNGSSTUHL
STRETCHER-/RESCUE- AND EVACUATION-CHAIR



www.ultramedic.de

AUF DIE VORBEREITUNG KOMMT ES AN PREPARATION IS WHAT MATTERS

Rettungs- und Evakuierungsstühle sind zu einem erwarteten Standard beim Transport Verletzter oder gesundheitlich beeinträchtigter Personen in Bürogebäuden, Produktionsstätten oder öffentlichen Einrichtungen geworden. Überall dort, wo Situationen entstehen können, die einen **schnellen und leichten Transfer** von verletzten Personen erfordern, kommen die flexiblen und robusten **ultraRESCUE CHAIRs** zum Einsatz:

*Rescue and evacuation chairs have become an expected standard for transporting injured or health-impaired individuals in office buildings, manufacturing plants or public facilities. Wherever situations may arise that require **quick and easy transfer** of injured persons, the flexible and robust **ultraRESCUE CHAIRs** are used:*



öffentliche Einrichtungen
(Behörden, Einkaufszentren etc.)
public facilities
(government offices, shopping malls etc.)



Bürogebäude
Office buildings



Produktionsstätten
Production facilities



Pflege- und
Seniorenheime
*Nursing and
retirement homes*



Hotels
Hotels



Sportstätten
(Turnhallen, Schwimmbäder)
Sports facilities
(gymnasiums, swimming pools)



Kindergärten
Kindergartens



Schulen
Schools



Wellnessbetriebe
Wellness facilities



Theater
Theaters

ultraRESCUE-CHAIR

ultraRESCUE-CHAIR STAIRS



In Ebenen
Flat Surfaces



Im Treppenhaus
In Stairwells



Robust
Robust



Sicher
Secure



Platzsparend
Space Saving

Auf **ebenen Flächen** wie z.B. Gängen, Hallen oder Büros unterstützen **4 Rollen inkl. doppelter Verriegelungsfunktion** einen leichtgängigen Transport.

On flat surfaces such as corridors, halls or offices, **4 wheels support smooth transport.**

Für den **Transport im Treppenhaus** stehen **4 ausziehbare Liftergriffe** zur Verfügung, um so den Stuhl samt Patienten mit 2 Personen tragen zu können.

For transport in stairwells, **4 extendable lift handles** are available to allow 2 people to carry the chair including the patient.

Die **langlebige Stahlrohrkonstruktion und der robuste Stoffbezug** erlauben eine Belastung von bis zu **159 kg.**

The durable tubular steel construction and the robust fabric cover allow a load of up to **159 kg.**

Der Patient wird mit 2 über Kreuz verlaufenden **Gurten** sowie einem Beckengurt komfortabel gesichert.

The patient is comfortably secured with 2 crosswise straps and a pelvic belt.

Bei Nichtgebrauch kann der Stuhl leicht mit einem Handgriff zusammengeklappt und **platzsparend** verstaut werden.

*When not in use, the chair can be easily folded with a single movement and stowed away to **save space.***

ultraRESCUE-CHAIR

TRAGE- UND RETTUNGSSTUHL
STRETCHER AND RESCUE CHAIR



In seiner Funktion als **Trage- und Rettungsstuhl** erleichtert der ultraRESCUE-CHAIR den Transport oder Evakuierung von Patienten aus mehrstöckigen Einrichtungen in Notsituationen.

*In its function as a **stretcher and rescue chair**, the ultraRESCUE-CHAIR facilitates the transport or evacuation of patients from multi-story facilities in emergency situations.*



BESONDERHEITEN / SPECIAL FEATURES

Abnehmbarer, maschinenwaschbarer Sitzbezug für einfache Reinigung

Removeable, machine-washable seat cover for easy cleaning

ULTRA RESCUE-CHAIR STAIRS

RETTUNGS-- UND EVAKUIERUNGSSTUHL
RESCUE AND EVACUATION CHAIR



In seiner Funktion als **Rettungs- und Evakuierungsstuhl** ist der ultraRESCUE-CHAIR STAIRS bestens geeignet zum Transport oder zur Evakuierung von Patienten aus mehrstöckigen Einrichtungen und aufgrund seines integrierten Bremssystems geradezu **ideal für den Einsatz im Treppenhaus**.

*In its function as a **rescue and evacuation chair** is the ultraRESCUE-CHAIR STAIRS ideally suited for transporting or evacuating patients from multi-story facilities, and its integrated braking system makes it **ideal for use in stairwells**.*



BESONDERHEITEN / SPECIAL FEATURES

Die zusätzliche **Stair-Funktion** mit **integriertem Bremssystem**, ermöglicht einen leichten, kontrollierten Treppenabstieg, bei dem der Patient durch nur eine Person bequem gehalten die Treppe abwärts gleiten kann. Es ist keine zusätzliche Person zum Tragen erforderlich.

*The additional **Stair-function** with **integrated braking system**, allows an easy, controlled descent of the stairs, where the patient can glide down the stairs comfortably held by only one person. No additional person is required to carry the patient.*

Zweiteiliger geformter ABS-Sitz für mehr Fahrgastkomfort

Two-piece molded ABS seat for passenger comfort

ultraRESCUE-CHAIR -Serie / -Series

ultraRESCUE-CHAIR

Trage- und Rettungsstuhl
Stretcher and Rescue Chair



Art. No. SAN- 9201

kg 10 kg

B/H/L 51 x 92 x 60 cm

max. kg 159 kg

3 Gurte

ultraRESCUE-CHAIR STAIRS

Rettungs- und Evakuierungsstuhl
Rescue- and Evacuation-Chair



Art. No. SAN- 9202

kg 20 kg

B/H/L 54 x 100 x 72 cm

max. kg 159 kg

3 Gurte



ultraMEDIC
Im Bruch 11-15
56567 Neuwied

